

Communiqué de presse - le 21/11/2019

## **Meridiam et Volkswagen Group France signent un accord pour le développement de recharges pour véhicules électriques en France**

A l'occasion du salon des Maires et des Collectivités Locales à Paris, Volkswagen Group France et Meridiam viennent de signer un protocole de partenariat pour le développement dans les métropoles françaises de bornes de recharges pour véhicules électriques.

Le schéma proposé aux collectivités répond à une analyse détaillée des besoins en bornes de recharge selon différents critères (population, parc existant et à venir, usages clients...), couplée avec un mode de financement innovant et neutre pour la collectivité. Un premier projet est en cours d'évaluation par une métropole régionale.

Les mesures existantes en France sont déjà complètes : installation de bornes de recharge au domicile des clients ou dans les entreprises, installation de Super-Chargeurs sur les autoroutes au travers du Consortium IONITY. Toutefois les points de recharge publics en zones urbaines sont un complément d'infrastructure absolument essentiel. A travers ce partenariat, Volkswagen Group France souhaite donner la capacité aux clients possesseurs de véhicules électriques de se recharger à tout moment, en fonction de leurs besoins. Pour Meridiam, un des leaders européens de charges électrique en Europe à travers sa filiale à 100% Allego, ce partenariat contribue à l'accélération du déploiement de ses infrastructures de recharges en France en faveur de la mobilité électrique.

Pour Thierry LESPIAUCQ, Président du Directoire de Volkswagen Group France, « l'accueil des visiteurs du Salon des Maires est très positif, nos produits électriques plaisent, et nous confortent dans notre volonté d'accompagner les collectivités locales sur leurs besoins en infrastructures de recharge. En tant que constructeur majeur, il nous appartient de mettre tout en œuvre afin que les clients intéressés par l'achat ou la location d'un véhicule électrique, soient pleinement rassurés sur l'accessibilité de la recharge. Nous sommes très satisfaits de notre collaboration avec MERIDIAM qui représente le maillon indispensable de notre démarche avec les collectivités. »

Julien Touati, Directeur Exécutif du Développement et de la Transition Énergétique au sein de MERIDIAM, commentait pour sa part : « La mobilité est au cœur de la stratégie de Meridiam qui est aujourd'hui l'un des plus grands investisseurs et développeurs de projets d'infrastructures à travers le monde. Acteur engagé en matière d'impact positif, Meridiam a fait de la mobilité électrique un axe stratégique de son développement au service des territoires. Nous sommes ravis de ce partenariat qui nous permet d'accompagner la mutation profonde du secteur automobile aux côtés de Volkswagen France. »

Aujourd'hui Meridiam exploite, à travers Allego, plus de 12 000 terminaux de recharge pour véhicules électriques (lente (6 à 8 heures), rapide (30 à 45 minutes) et ultra rapide (5 à 10 minutes)) en Belgique, aux Pays Bas, au Luxembourg et en Allemagne avec une disponibilité exceptionnelle.

Meridiam a également lancé MEGA-E, un grand projet d'installation de charges rapides pour véhicules électriques à travers l'Europe, soutenu par la Commission européenne. Ce projet est inédit et unique en Europe. Aujourd'hui, plusieurs dizaines de sites de recharges ultra rapides sont en cours de construction aux Pays Bas, en Allemagne, en France et au Royaume Uni. D'ici 3 ans, l'ambition est d'avoir installé environ 250 stations de charge de ce type en Europe.

#### *A propos de Meridiam*

*Meridiam a été fondée en 2005 par Thierry Déau, avec la conviction que l'alignement des intérêts des secteurs public et privé peut apporter des solutions critiques aux besoins collectifs des communautés. Meridiam est une société d'investissement indépendante à mission spécialisée dans le développement, le financement et la gestion d'actifs et de projets d'infrastructures publiques durables et à long terme dans la mobilité des biens et des personnes, la transition énergétique et les infrastructures sociales. Avec des bureaux à Addis-Abeba, Amman, Dakar, Istanbul, New York, Luxembourg, Paris, Toronto et Vienne, Meridiam gère actuellement 7 milliards d'euros d'actifs, et plus de 75 projets et actifs à ce jour. Meridiam est certifiée ISO 9001 : 2015, ISO 26000 Advanced par VigeoEiris et applique une méthodologie systématique et propre en matière d'ESG (critères environnementaux, sociaux et de gouvernance) et d'impact basée sur les objectifs de développement durable de l'ONU (UNSDG).*

[www.meridiam.com](http://www.meridiam.com)  Meridiam 

#### Contacts Presse

---

Antoine Lenoir, Meridiam, +33 6 07 50 75 85 - [a.lenoir@meridiam.com](mailto:a.lenoir@meridiam.com)

Relations Presse et Publiques Volkswagen Group France Tel : 01.49.38.88.80 / 88.02 / 88.40

E-Mail : [leslie.peltier@volkswagen.fr](mailto:leslie.peltier@volkswagen.fr)

Site presse France : [media.volkswagen.fr](http://media.volkswagen.fr)